Instructivo para las Familias de Mesa 2023-2024



Mesa Grande Elementary

Acogedor. Cautivador. Divertido.

Información general

Horario de oficina 7:30 a.m. to 3:15 p.m. Horario de clases **Todos los grados:**

L, M, J, V: 8:20 a.m. a 2:37 p.m. Miércoles: 8:20 a.m. a 1:41 p.m.

Dirección: 9172 3rd Avenue

Hesperia, CA 92345

No. de teléfono 760-244-3709 No. de fax 760-244-5259

Sitio de internet www.mesagrandeelementary.org

Mascota Mustang

Colores escolares Azul marino, blanco y gris

Administración

Director Tom Kirk
Asistente de director Michelle Anten
Secretaria administrativa Coral Magana

Personal de la oficina

Secretaria escolar Carrie Auxier Especialista en asistencia escolar Vania Regalado Técnica de salud Special Black



Horario de oficina y mensajes

La oficina de Mesa Grande Elementary está abierta de lunes a viernes de 7:30 a.m. a 3:15 p.m.; durante este horario, el personal de la oficina está preparado para ayudarle con sus preguntas e inquietudes; el personal puede hacerse cargo ellos mismos de la mayoría de las solicitudes y pueden recomendarlo al personal docente o administrador, si fuera necesario.

Faltas

Por favor, llame a la oficina de la escuela al (760) 244-3709, antes de las 11:00 a.m. el día que su hijo falte; si no le es posible, le agradeceremos hacerlo a cualquier hora entre 7:30 a.m. y 3:15 p.m. Si no puede llamar, por favor mande una nota firmada por uno de los padres/tutores legales con la fecha y el motivo de la falta el primer día que su hijo regrese a la escuela. Más de tres faltas sin justificación son consideradas como faltas excesivas sin permiso (*truant*).

Tardanzas

Una conducta responsable incluye llegar a tiempo y estar listo para entrar al salón de clases a las 8:20 a.m.; todos los alumnos que lleguen tarde deberán pasar por la oficina antes de dirigirse a su clase. Llegar tarde repetidas veces, sin importar que tan corto sea el tiempo, siempre afecta la experiencia educativa de su hijo.

Hora de llegada a la escuela

Los alumnos no pueden entrar al plantel escolar antes de las 7:45 a.m. No tenemos supervisión antes de esa hora. La instrucción académica comienza a las 8:20 a.m. para todos los grupos. Por favor, tenga mucho cuidado al dejar a sus niños por la mañana. Por seguridad, use el paso peatonal brindado. La seguridad de los alumnos es de gran preocupación; esté consciente de todos a su alrededor y tenga cuidado en el cruce de peatones.

Visitantes y voluntarios

Todos los visitantes y voluntarios tienen que firmar su entrada en la oficina antes de tener acceso al plantel escolar. Por motivos de seguridad, nadie puede entrar al plantel sin tener un pase de visitante. Los voluntarios tienen que presentar su solicitud anualmente y firmar su salida y entrada de la oficina diariamente. Existen muchas maneras de ayudar en el programa educativo de su hijo; pregúntele al maestro de su hijo sobre cómo ayudar en el salón de clases o en la casa. La instrucción académica sin interrupción se valora en nuestra escuela; por lo tanto, le pedimos que deje a sus otros hijos en casa cuando sea voluntario en el salón de clases.

<u>Salidas</u>

Para asegurar el bienestar de los alumnos a la hora de la salida, el personal escolar los supervisará hacia las áreas de salida designadas. La entrada del carril de autobuses escolares únicamente se usará para los alumnos que toman el autobús. Una vez que el alumno se haya subido al autobús, no se bajará sino hasta que llegue a la parada que le corresponde. Se REQUIERE de un aviso por escrito del padre/tutor si va a haber algún cambio en la manera normal de transporte del alumno; llamar por teléfono no será suficiente. Las siguientes son las áreas para la salida:

- La entrada amarilla A (al lado del asta de la bandera) es para alumnos de kínder de transición (TK) y kínder (K), cuyos padres se acercan a recogerlos caminando. No se estacione en el estacionamiento de la escuela ni bloquee la entrada del autobús escolar de NINGUNA MANERA.
- La entrada amarilla B (en las calles *3rd* y *Olive*) es para los padres o tutores que caminan hacia la puerta.
- La entrada verde (en la calle *Olive Street*) y la entrada azul (en el estacionamiento) son para todos los tutores legales de todos los grados que recogen en el carro.
- La entrada naranja (en la calle Olive Street) se usa para los alumnos en el programa de autismo.
- Los alumnos que caminan a casa serán cruzados en la esquina de las calles 3rd
 y Olive (esta salida es solo para estudiantes que caminan a casa).

Mensajes telefónicos

Para la protección de nuestros alumnos y aconsejados por el departamento de policía, no se aceptan cambios hechos por teléfono de cómo se van a ir los alumnos a casa; la única manera por la cual se le puede permitir al alumno que cambie la manera originalmente convenida de irse a casa después de clases es por medio de un aviso firmado por los padres o tutores legales o que éstos se presenten personalmente en la oficina escolar. Para evitar interrupciones de las clases y de la oficina, los alumnos sólo pueden usar el teléfono en caso de emergencia. Solicitamos que los

mensajes de casa para los alumnos sean mínimos y que sean sólo en caso de una verdadera emergencia.

Aparatos electrónicos de comunicación y teléfonos celulares

No se permite el uso de teléfonos celulares y aparatos electrónicos de comunicación durante el horario de clases. La primera vez que se sorprenda a un alumno usando su celular, se le confiscará hasta el final del día escolar; en la segunda ofensa, se le confiscará hasta que el padre venga a la oficina a reclamarlo.

Chromebooks, libros de texto, libros de la biblioteca y propiedad privada

El distrito escolar y la escuela Mesa Grande Elementary no se hacen responsables por artículos perdidos o robados. Los artículos personales, como; juguetes, tarjetas de colección, aparatos electrónicos de juego y cámaras deberán dejarse en casa. Los alumnos son responsables por los libros de texto, libros de la biblioteca y las computadoras portátiles *Chromebooks*, que se les presten durante el año escolar. Todos los libros o *Chromebooks* perdidos o dañados deberán de ser pagados por el padre o tutor legal.

Reglas escolares

No se permite ninguna clase de **arma** dentro del plantel escolar, a ninguna hora, ni de o hacia la escuela.

No se permite alcohol, tabaco ni cualquier sustancia ilegal a ninguna hora dentro del plantel escolar, ni de o hacia a la escuela.

Se espera que todos los integrantes de la comunidad escolar de Mesa Grande sean "prudentes, respetuosos y responsables" en todo momento.

Ser prudente incluye:

- Obedecer las instrucciones en todo momento
- Usar el equipo, materiales e instalaciones adecuadamente
- Permanecer en las áreas asignadas en todo momento

Ser respetuoso incluye:

- No poner las manos, pies u objetos en otra persona
- Usar lenguaje positivo y trabajar para resolver pacíficamente los problemas
- Hablar en voz baja en todo momento

Ser responsable incluye:

Controlar tus acciones

- Limpiar tus propios materiales y ayudar a mantener limpio y seguro el plantel escolar
- Llegar puntual a clases y preparado para aprender

Plan disciplinario

La escuela Mesa Grande tiene como una de sus prioridades principales el mantener un ambiente de aprendizaje seguro y efectivo; todo el personal de la escuela Mesa Grande Elementary utiliza un plan de disciplina progresiva. Los alumnos deben asegurarse de ser prudentes, respetuosos y responsables en todo momento. Cuando un alumno decide no seguir las reglas escolares o del salón de clases puede sufrir una o más de las siguientes consecuencias:

- Advertencia y aclaración de expectativas
- Junta disciplinaria con el alumno
- Tiempo de castigo
- Pérdida de tiempo de privilegios
- Comunicación con los padres (aviso escrito, llamada por teléfono o juntas)
- Ser mandado con el director o asistente de director
- Tiempo de castigo dentro de la escuela
- Suspensión
- Recomendación para ser expulsado
- En situaciones extremas los alumnos recibirán una suspensión dentro de la escuela, una suspensión fuera de la escuela, o posiblemente una expulsión, sin consecuencias previas.
- Dependiendo de la severidad del incidente, es posible que la escuela se comunique con la policía.
- Es posible que se asignen otras consecuencias, conforme se considere adecuado.

<u>Nutrición</u>

Programa de desayunos escolares

Cada mañana en la cafetería se sirven desayunos a las 7:45 a.m.; estos alimentos son gratis para todos los alumnos de Mesa Grande. Por favor, asegúrese que los alumnos lleguen a la escuela a tiempo, para tener la oportunidad de desayunar. Los alumnos deben desayunar antes de jugar afuera.

Programa de almuerzos escolares

Los alumnos pueden traer el almuerzo de su casa u obtenerlo en la cafetería. A todos los alumnos se les asignará un número para recibir su comida; este número se ingresa en la computadora de la cafetería la cual mantiene un control de cada uno de ellos. Están disponibles para todos los alumnos de Mesa Grande almuerzos gratuitos.

Política del distrito para aprobar a un alumno

Todos los alumnos tienen que cumplir con los requisitos del distrito y del estado sobre la competencia de los estándares académicos para ser aprobados y pasar al siguiente año. El maestro de su hijo le explicará las normas académicas y le informará cuando su hijo se esté desempeñando a un nivel por debajo de lo esperado en lectura, inglés y matemáticas. Las estrategias de recuperación podrían incluir clases adicionales después del horario escolar. Es política de este distrito que reconozcamos dos graduaciones; de preparatoria y de universidad. Solicitamos que usted celebre con su familia fuera de la escuela.

Preparación en caso de un desastre

El personal de la escuela Mesa Grande Elementary trabaja durante todo el año preparándose y preparando a los alumnos para estar listos en caso de un terremoto u otra emergencia. Periódicamente durante el año escolar llevamos a cabo simulacros de incendio, terremoto y cierre de emergencia, para practicar procedimientos; estos ensayos son requeridos por el Código educativo de California y es imperativo que los alumnos y el personal los tomen con seriedad. Por favor, asegúrese de mantener a la oficina informada si hay cambios en los números de teléfono de casa, trabajo y/o de emergencia.

Algunas sugerencias para un hogar seguro son:

- Prepare a su familia para un terremoto u otra emergencia hablando sobre qué hacer, qué no hacer, a quién llamar, si es posible, y en dónde reunirse si surge una situación de emergencia.
- Prepare un "avío de emergencia" para su familia. La Cruz Roja le puede ayudar a obtener más información sobre esto.

CÓDIGO DE VESTIR ESTUDIANTIL

Cuando los alumnos violan el Código de vestir, se llama a uno de los padres y es posible que se le solicite traer a la escuela ropa apropiada. Si no nos podemos comunicar con uno de los padres, es posible que al alumno se le preste una prenda de ropa apropiada o se le solicite (si es adecuado) que la voltee al revés, por el resto del día de clases y nos comunicaremos con los padres. Le agradecemos su apoyo al seguir el Código de vestir y por ayudarnos a brindar un entorno de aprendizaje digno.

Vida estudiantil

Fiestas

Los salones pueden celebrar con una fiesta la Navidad, el Día de San Valentín y el fin del año escolar durante la última hora de clases. Los maestros se pondrán en contacto con los padres voluntarios para organizarla, si necesitan ayuda. Por razones de salud, sólo se permiten refrigerios saludables "comprados en la tienda".

Anuario escolar

Durante todo el año, el personal escolar documenta los diferentes eventos especiales de toda la escuela. Las fotografías forman parte del anuario escolar que los alumnos pueden comprar para recordar sus días aquí en la escuela Mesa Grande. Se les informará a los padres cuando el anuario salga a la venta.

Artículos perdidos

Los alumnos son responsables por el uso seguro y adecuado de sus útiles escolares. Asegúrese de marcar con el nombre de su hijo las chamarras, mochilas y otros artículos personales; <u>el ponerle nombre a las pertenencias hace más sencillo regresarlas al dueño si se pierden</u>. Los objetos encontrados en el plantel se depositan en la caja de artículos perdidos ubicada cerca de la cafetería. Todos los artículos que no se reclamen serán donados a organizaciones de caridad al fin de cada semestre.

Reconocimiento estudiantil

Existen muchos programas continuos en el salón, en la escuela y en el distrito que incentivan los logros estudiantiles. Se espera que los alumnos obtengan un rendimiento positivo en las áreas tanto académicas como de conducta cívica. Los alumnos son alentados a encontrar sus destrezas y a usarlas al máximo. El reconocimiento ocurre tanto espontánea como formalmente, a través de avisos y llamadas a casa, anuncios sobre conducta positiva y actividades especiales, entre otras.

El "Alumno del día" en Mesa Grande es un programa que reconoce a diario a un alumno que ha ejemplificado una conducta Prudente, Respetuosa y Responsable. Por la mañana, cada uno de estos alumnos participa en el "juramento a la bandera" y recibe el reconocimiento de su maestro por su conducta excepcional. Al final de cada mes, uno de estos alumnos es elegido como "Alumno del mes" de Mesa Grande y se le brinda reconocimiento poniendo su nombre en la marquesina de la escuela y recibiendo premios adicionales. El objetivo de todos los reconocimientos estudiantiles es reforzar decisiones y acciones positivas, desarrollar la confianza e independencia y realzar la autoestima.